

Yarden Katzrin Red

Le Yarden Katzrin exprime sa richesse avec la première humée de son arôme. Ce vin spécial exprime des caractères de cerises, de mûres et de prunes, se mêlant à des notes agréables d'écorce d'orange et de chocolat, de terre et d'herbes, de fleurs et d'épices. Corsé, ce vin complexe affiche des saveurs concentrées et une très longue finale .mois - 24 Ce vin a vieilli en fûts de chêne français neufs pendant mois en lots individuels, puis encore six mois 18 d'abord pendant .après l'assemblage

The Yarden Katzrin hints at its richness with the first whiff of its aroma. This special wine expresses attractive characters of ripe cherries, blackberries and plums, intermingling with pleasing notes of orange peel and chocolate, earth and herb, flowers and spice. Full-bodied, this complex wine displays concentrated flavors and a .very long finish months – first for 24 The wine aged in new French oak barrels for months as individual lots, and then another six months after 18 .blending

